

VII Congreso de Arquitectos e Ingenieros de Cuba se iniciará el próximo día 18



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 7 ene (RHC) El Séptimo Congreso de la Unión de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción de Cuba (UNAICC) se efectuará del 18 al 20 del presente mes en el Palacio de Convenciones de La Habana con evaluaciones de fundamentales trabajos realizados por profesionales de ese sector laboral.

Entre los principales documentos que se examinarán están aquellos relacionados con el funcionamiento de la institución, vinculación con la sociedad y economía, desarrollo de especialidades y participación de jóvenes en esa profesión.

Durante el evento se intercambiarán experiencias entre arquitectos e ingenieros sobre diversas tareas y proyectos realizados, presentación del informe de las comisiones de trabajo, reconocimiento a los más destacados de esa esfera laboral, además de elegir a la nueva junta directiva nacional y su comisión de ética.

La UNAICC es una organización de carácter profesional que se fundó el tres de diciembre de 1983 integrada por las sociedades de Hidráulica, Geociencias, Civil, Mecánica, Eléctrica e Industrial.

Los arquitectos e ingenieros cubanos dedican también sus funciones al ahorro de recursos energéticos e hídricos, conservación del patrimonio edificado, mantenimiento de viviendas, aumento de la productividad, eficiencia de los procesos productivos y aplicación de adelantos de la ciencia e innovación tecnológica.

Con los avales precedentes estos profesionales de la construcción efectuarán el presente mes su congreso donde igualmente proyectarán tareas y objetivos para próximos años con ejecuciones arquitectónicas e ingenieriles destinados al país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/152042-vii-congreso-de-arquitectos-e-ingenieros-de-cuba-se-iniciara-el-proximo-dia-18>



Radio Habana Cuba